

ゼミ活動報告 「平成 25 年度冬合宿 1 日目」

西 孝史

3月3日～4日にかけて、ゼミ生たちで、1日目は兵庫県の姫路散策、2日目は鳥取巡りへ行ってきました！梅田からバスで出発し1時間半ほどで、第一目的地である姫路に到着しました。1時間ほど各々で姫路界隈を自由散策した後、姫路城の広場に集合しました。ここでいきなり強制イベントが発生しました。それはなんと4期生男子たちによる徒競走が姫路城の広場にて行われたのです。優勝したのは八木ちゃん！さすが、現役のテニス部ですね(笑)。それにしても走る距離は長かったように気がします。



そして、姫路城へ入城！城内の階段は非常に急で走った後の4期生男子たちはげえげえ言いながら見学していました。ただ、姫路城は工事中の所もあったのでまた、改装工事が終わったら見に行きたいなと思いました。



姫路ともサヨナラを告げ、鳥取の宿へと向かいました。宿につくと、宿の中には湖が一望できる露天風呂がありとても趣深かったです。今日の疲れが一気に癒されました。その後、宴会場で夕食を食べました。夕食はとにかくカニづくし！左を見てもカニ！右を見てもカニ！幸せな一時を過ごせました。



温泉のあとは、宴会場でご飯！
カニをたらふく食べました。

夕食後は部屋に戻り、4期生 ER 班によるチーム対抗のレクリエーションを行いました。ひなあられを口でキャッチしたり、お箸でピンポン玉をリレーしたりなど様々なゲームをしました。みんなが必死になってゲームをチャレンジしてここでのチームワークは今後のゼミ活動にも繋がるかもしれませんね。優勝したこうじさんのチーム、おめでとうございます！



エキシビジョンマッチでの1コマ。
にっしゃんが圧倒的な強さで勝利…

そのあとは、去年に引き続き腕相撲対決を行いました。白熱した試合が行われ、長期戦となる試合も多々ありました。男子の決勝では、二人共上半身裸で勝負をしました。(笑) 男子の優勝はわたくし西がいただきました。女子はくめいさんが優勝しました。グラウンド

チャンピオンを決める試合では、くめいさんが両手で挑みましたがそれでも勝たせていただきました(なんかすみません)。



企画も終わりその後は各部屋でトランプをしたり、思い思いに話したり、ゲームをしたりして宵を過ごしました。ゲーム組はなんと4時過ぎまで繰り広げられていました。上回生との距離もこの合宿でかなり縮まったと思います。非常にイベントが盛り沢山の1日目でした。2日目の元気は残っているのかな?(笑)

2日目へと続きます！